
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Mond �iegt um einen  herum.

Mit dem Mond meinen wir normalerweise den Mond der

. Aber auch andere Planeten haben Monde.

Von der Erde aus kann man in der 

den Mond gut sehen. Er ist dann ziemlich groß und nahe der Erde.

Er dreht sich einmal im  um sich selber und um die Erde.

Meist ist aber ein Teil des Mondes nicht von der  beleuchtet, also

dunkel. Bei Vo!mond ist der ganze Mond durch die Sonne he! .

Die meisten der acht Planeten um unsere Sonne haben auch Monde.

Nur der  und die Venus haben keinen Mond.

Von der Erde aus ist der Mond sehr gut zu .

Am besten natürlich in der Nacht. Meist ist am Tag das Licht der Sonne

viel zu he!, um den  zu sehen. Der Mond selber

ist dunkel, er strahlt kein eigenes  aus.

Man sieht ihn, weil die Sonne ihn anstrahlt.

Vor 50 Jahren waren die ersten  auf dem Mond.

Neil Armstrong hieß der Astronaut, der als erster den Mond  hat.

Ein paar Jahre später gab es dann keine  mehr mit Menschen.
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